



LUPP + PARTNER  
ADVISED CAPITON ON  
THE ACQUISITION OF  
MAJORITY STAKE IN  
KUTTERER MAUER AG

Frankfurt, 31. August 2021

LUPP + PARTNER HAT CAPITON BEIM ERWERB EINES MEHRHEITSANTEILS AN DER KUTTERER MAUER AG BERATEN

Das deutsche Private-Equity-Unternehmen Capiton erwirbt ein Mehrheitsanteil an der Kutterer Mauer AG, einem weltweit tätigen Hersteller von Verschlüssen und Verschlusslösungen. Die Gruppe entwirft und produziert hochwertige innovative Produkte, und ist in verschiedenen Endsegmenten wie Kosmetik, Pharma (Reinraumprodukte) und Lebensmittel tätig, welches eine starke Pipeline neuer, leichter und recycelbarer Produkten ermöglicht.

Capiton investiert in KMUs, welche sich mit Sitz hauptsächlich in der DACH-Region befinden. Capiton konzentriert sich in erster Linie auf profitable Unternehmen mit einem Umsatz zwischen 50 und 300 Millionen Euro und arbeiten auch mit Co-Investoren zusammen, um weitaus größere Investitionen zu realisieren. Bei der Übernahme von Kutterer Mauer AG unterstreicht Capiton sein Engagement für die Fortsetzung seiner Wachstumsstrategie.

Frankfurt, 31 August 2021

LUPP + PARTNER ADVISED CAPITON ON THE ACQUISITION OF MAJORITY STAKE IN KUTTERER MAUER AG

The German based private equity firm Capiton acquires majority stake in Kutterer Mauer AG, a globally operating manufacturer of caps and closure solutions. The Group designs and produces high-quality innovative products and is active in various end-segments including cosmetics, pharma (clean room products) and food which allows a strong pipeline of new lightweight and easily recyclable products.

Capiton invests in SME's located mainly in the DACH region. They focus primarily on profitable companies with a turnover of between €50 and €300 million and also partner with co-investors to realise much larger investments. In acquiring Kutterer Mauer AG, Capiton reinforced its commitment to continue their growth strategy.

Dr. Kerstin Kopp, Private-Equity-Partnerin von Lupp + Partner in Frankfurt, hat Capiton bei dem Erwerb, welcher während ihrer Zeit bei Clifford Chance initiiert wurde, zusammen mit dem hochqualifizierten Equity-Team von Lupp + Partner beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Die Kanzlei berät regelmäßig Verkäufer und Käufer bei Private-Equity- & Venture-Capital-Transaktionen von Unternehmen mit technologiegetriebenen Geschäftsmodellen sowie in anderen aktiven Sektoren wie dem Gesundheitswesen und der Immobilien.

Dr. Kerstin Kopp, Lupp + Partner private equity partner based in Frankfurt, advised Capiton on the acquisition (initiated while she was at Clifford Chance) along with the highly-skilled Lupp + Partner equity team.

Lupp + Partner is a transaction boutique with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.

The firm is a regular advisor to sellers and buyers in private equity & venture capital transactions involving companies with technology driven business models as well as in other active sectors such as healthcare and real estate.